

**Silabus Matakuliah:
Metode Penelitian Pendidikan Bahasa Jepang (3 SKS)
Dosen Pengampu: Dedi Sutedi, M.A., M.Ed.**

Deskripsi Matakuliah

Matakuliah ini diberikan pada semester VI sebagai bekal bagi para mahasiswa yang akan menulis skripsi. Setelah lulus matakuliah ini mahasiswa berhak untuk mengajukan proposal penelitian sebagai langkah awal untuk menulis skripsi pada Jurusan untuk diseminarkan guna mendapat pengesahan dari dewan skripsi. Bentuk perkuliahan berupa tatap muka di kelas dengan kehadiran minimal 80% dari total perkuliahan, mengikuti UTS dan UAS, serta menyerahkan tugas akhir. Materi perkuliahan menyangkut berbagai metode penelitian yang dapat diterapkan dalam penelitian tentang kependidikan dan kebahasajepangan, teknik teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data. Di akhir perkuliahan mahasiswa diharapkan sudah mendapat bekal untuk menyusun proposal penelitian dan melaksanakan penelitian tersebut.

Tujuan

1. Menanamkan pengetahuan tentang teori-teori yang mendasari penelitian pendidikan bahasa Jepang pada mahasiswa, sehingga dapat mengaplikasikannya dalam membuat proposal penelitian, serta memiliki pengetahuan guna melaksnakannya.
2. Mahasiswa dapat memahami berbagai teknik pengumpulan data sehingga dapat memilih teknik yang tepat sesuai dengan tema penelitiannya masing-masing.
3. Mahasiswa dapat memahami teknik pengolahan data, baik kualitatif maupun kuantitatif, sehingga dapat menentukan teknik yang sesuai dengan tema penelitiannya.

Lingkup Materi Perkuliahan

Materi perkuliahan mencakup teori-teori dasar tentang hakikat penelitian, objek penelitian pendidikan bahasa Jepang, berbagai metode penelitian yang dapat digunakan dalam pendidikan bahasa Jepang, teknik penyampelan, teknik pengumpulan dan pengolahan data baik data kuantitatif maupun data kualitatif.

Sumber Utama:

Sutedi, Dedi. 2011. *Penelitian Pendidikan Bahasa Jepang (Panduan bagi Guru dan Calon Guru Bahasa Jepang dalam Meneliti Bahasa Jepang dan Pengajarannya)*. Bandung: Humatoria Utama Press.